
令和 3 年度 1 月分 

 

産業・観光関係 

件 名 西白井駅前の活性化について 

内 容 

西白井駅前があまりにも寂れていて驚きました。もう少し活性化出来ないものでし

ょうか。具体的にはチェーンのコーヒーショップや飲食店・本屋などがもう少しあっ

てもいいと思います。 

子育て世帯を誘致しようという雰囲気が全く感じられず、高齢者の街というイメー

ジです。 

駅前の信号も古いタイプだし道路や横断歩道の白線も薄れていて危ないなと感じ

ました。近いうちにどうにかしていただけると幸いです。 

回 答 

 市長への手紙をいただきありがとうございます。 

 また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。 

 お寄せいただきました市長への手紙についてお答えします。 

 はじめに駅周辺地域の活性化については、白井市第５次総合計画後期基本計画（２

０２１～２０２５）に戦略３－１都市拠点がにぎわうまちづくりを位置付け、白井駅

周辺や西白井駅周辺地域の特性に応じたにぎわいの創出と活性化を図ることを目的

に「駅周辺地域活性化事業」に取り組んでいます。 

駅周辺地域活性化事業では、市の内部組織である駅周辺地域活性化プロジェクトチ

ームによる検討や外部組織等との意見交換、活性化に向けた試行的な取り組みを実施

し、令和７年度までに駅周辺のビジョンを策定することとしています。 

そこで市では、令和３年３月２４日に北総鉄道㈱と「白井駅・西白井駅周辺地域の

活性化に関する協定」を締結し、白井駅・西白井駅両駅に副駅名称を設定するなど、

官民連携による駅周辺地域の活性化の取組みを開始したところです。 

また、西白井駅周辺地域については、既存商店会と公共施設の再配置を含めた西白

井駅周辺地域の面的活性化を見据え、市場調査等を進めることとしております。 

市としましては、今後も駅周辺地域の活性化に向けて、白井市第５次総合計画に沿

って事業を推進してまいりますので、いただきました御意見につきましては、事業を

進める際の参考とさせていただきます。 

次に西白井駅前の道路の区画線（白線）については、県道部分と市道部分が入り組

んでいることから現地確認を行い、市道の補修が必要な部分については順次対応する

とともに、県道部分については千葉県印旛土木事務所へ御意見があった旨を伝えさせ

ていただきます。 

また、信号機及び横断歩道については、警察の管轄となりますので、御意見があっ

た旨を印西警察署へお伝えさせていただきます。 

貴重な御意見ありがとうございました。 

（関係課：産業振興課、企画政策課、道路課） 

 


